

## E-Scooter-Fahrer attackiert 16-Jährigen mit Pfefferspray in Minden!



Ein skandalöser Vorfall erschütterte am Montagabend die ruhige Nachbarschaft im Stadtteil "Rechtes Weserufer" in Minden! Zwei Brüder, 10 und 16 Jahre alt, waren gegen 19 Uhr auf der Viktoriastraße unterwegs. Doch was als harmloser Spaziergang begann, nahm eine dramatische Wendung, als ein rücksichtsloser E-Scooter-Fahrer in die Szene eingriff. Der jüngere Bruder, ein unschuldiger Zehnjähriger, wurde unachtsam von dem Fahrer touchiert, was den Unbekannten offenbar nicht lange auf sich sitzen ließ.

Der etwa 20- bis 30-jährige E-Scooter-Fahrer reagierte auf die sofortige Ansprache des Kindes mit beleidigenden Worten. Doch damit nicht genug: Als der ältere Bruder sich einmischte, wurde auch er Ziel der tadelnden Worte. Die Situation eskalierte schockierend, als der Angreifer ein Pfefferspray zog und dem 16-Jährigen direkt ins Gesicht sprühte! Nach diesem feigen

Angriff raste der Täter mit seinem E-Scooter davon, während die beiden Brüder geschockt zurückblieben. Der Verletzte musste im Johannes Wesling Klinikum behandelt werden, aber es geht ihm den Umständen entsprechend gut.

## **Die Fahndung läuft!**

Die Polizei Minden-Lübbecke ist nun auf der Suche nach Zeugen, die Hinweise zum flüchtigen E-Scooter-Fahrer geben können. Der Mann war rund 170 bis 180 cm groß und trug eine dunkle Winterjacke sowie eine dunkle Hose. Wer zur Aufklärung beitragen kann, wird dringend gebeten, sich unter der Telefonnummer (0571) 8866-0 zu melden. Ein schockierender Vorfall, der die Nachbarschaft aufhorchen lässt!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Lichtenberg, Deutschland

Vorfall: Demonstration

Ursache: Protest gegen Waffenlieferungen, gegen Stationierung US-amerikanischer Waffen

Beste Referenz: [berliner-zeitung.de](https://www.berliner-zeitung.de)

Weitere Infos: [redglobe.de](https://www.redglobe.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**